
　今月17日(火)から25日(水)まで，３年生は三者面談，１,２年生は保護者

面談を行いました。お忙しい中，本校まで足を運んでいただきありがとう

ございました。面談では，学校での様子をお伝えしたり，ご家庭での様子

をお聞きしたりしました。また，今後の進路について希望を共有し，必要

な情報を提供させていただきました。特に３年生は，卒業後の進路を決定

する大切な面談となりました。生徒のみなさんにとって「進路選択」と聞いたときに思い浮かぶのは

「どの高校を受検するか」ではないでしょうか。もちろん，それも進路選択の一つです。しかし，人生

の選択は，中学校卒業後に進学する学校を決めるだけではありません。その後，大学の進学や就職，さ

らには，どのような家庭を築くのかなど，人生にはたくさんの「選択」があります。まだまだ，先のこ

とだと思っている人もいるかもしれませんが，無限の可能性に満ちた中学時代にこそ，”どのような人生

を歩みたいのか”を真剣に考え，”夢を抱く”ことが何よりも大切です。夢があれば，｢将来，自分はこう

なりたい｣という理想が生まれ，理想があれば，｢今は，ここまでできるようになりたい｣という目標が

見えてきます。それぞれの進む路（みち）について，ぜひご家庭でもお話しいただければと思います。
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「才能の差は小さいが努力の差は大きい。継続の差はもっと大きい。」 大野 智（嵐）の言葉



　
　第1回北海道U-15バスケットボール選手権大会が11月7,8日に美唄市で行われ,男子バスケットボール部
が全道３位となりました。レバンガ北海道ユースチームに勝利し全国大会に出場するという目標を掲げ,練
習に励んできた部員たちにとっては悔しい結果となりましたが,コロナ禍の厳しい状況の中で精一杯取り組
み,勝負に挑んだ姿は立派でした。堂々と胸を張って賞状を受け取ってほしいと思います。特に３年生は,こ
れまでの各種大会で多くの方々にたくさんの感動と勇気を与えてくれました。本当にお疲れ様でした。

◆第36回「旭川市の公園」絵画展

入選 1年美術部員

◆｢努力を讃えて｣(旭川ソフトテニス指導者協議会)

３年ソフトテニス部員

◆第12回道北ブロックカブスリーグUｰ15 兼

第27回大雪ライオンズクラブ争奪ジュニアユース選手権

優秀選手賞 ３年サッカー部員４名

ベストイレブン ３年サッカー部員２名

◆第32回Uｰ15旭川地区ジュニアユース

フットサル大会 兼Uｰ15全道ジュニアユース

フットサル旭川地区予選

準優勝 サッカー部

優秀選手賞 ３年サッカー部員３名

ベストＧＫ ３年サッカー部員

◆第１回Uｰ15バスケットボール選手権大会

第３位 男子バスケットボール部

優秀賞 ３年男子バスケットボール部員

３年間目指してきた全国大会出場のチャンス！一層気合いが入った大

会でした。１，２回戦は，粘り強い守りから得点につなげ勝利。そして

準決勝。相手は札幌清田中でした。前半，自分達の得意なディフェンス

を突破され苦戦。後半で巻き返しを図ろうと一時は点差をつめましたが，

焦りからファールが重なり苦しみました。最後の瞬間まで誰一人諦めま

せんでしたが，ゲームセットのホイッスルが鳴ってしまいました。

とても悔しい結果でしたが，一つの目標に向かって，一丸となって共

に戦った仲間との３年間は貴重な時間でした。クラブチームから正式に

部活動として立ち上げてくださったことも，たいへん心強かったです。

この経験，悔しさを今後の生活に生かし，高校でも頑張ります。これま

で支えてくださった皆様，本当にありがとうございました。

１２月の主な行事予定
１日(火) 放課後学習会（1，2年）

２日(水) 放課後学習会（1，2年）

学力テスト(３年)

３日(木) 定期テストⅡ(１,２年)

４日(金) 定期テストⅡ(１,２年)

８日(火) 伝統文化体験事業(１年)

薬物乱用防止教室(２年)

11日(金) SNS講座(１年)

15日(火) 全校集会

21日(月) 職員会議

25日(金) 終業式･スキー壮行会

学習相談会

12月25日(金)に「2学期の評価･評定」を

配付いたします。

生徒１人に１台,タブレット端末を貸与し,これを活用した学びに向けて,現在準備が進められています。

高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで，子どもたち一人一人に応じた学習やきめ細

かな指導が可能になります。教師･児童生徒の力を最大限に引き出し,資質･能力が一層

確実に育成できる教育ＩＣＴ環境の実現にむけた構想です。今年度内に,タブレット,

保管用キャビネット,通信ネットワーク等が整備される予定です。

男子バスケットボール部主将のコメント


